

Christina Bauer

CNOSF
Commission des athlètes de haut-niveau

Le 28 février 2025

Objet : candidature à la commission des athlètes de haut-niveau du CNOSF

Mesdames, Messieurs,

Après Paris 2024 et ses Jeux Olympiques riches en émotions, la commission des athlètes de haut-niveau du CNOSF repart sur une nouvelle mandature avec toujours comme objectif de porter la voix des athlètes et promouvoir au mieux leurs intérêts.

C'est à la suite de quinze années avec l'équipe de France de volley-ball, mais aussi plusieurs expériences à l'étranger que j'ai choisi d'intégrer récemment la commission des athlètes de haut-niveau au sein de la fédération française de volley. Passionnée de sport, j'aime m'inspirer des parcours des autres athlètes mais également partager mon expérience. Celle d'être sportive de haut-niveau, étudiante en école de commerce et mère d'une petite fille de bientôt cinq ans.

Aujourd'hui après vingt ans de carrière, je souhaite relever le challenge de faire partie de la CAHN pour les quatre prochaines années. Former une nouvelle équipe avec d'autres athlètes et établir ensemble de nouveaux projets, tout en continuant de défendre les intérêts des sportifs de haut-niveau, et ainsi pouvoir les accompagner au mieux jusqu'à Los Angeles 2028.